



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Zwei Verletzte nach Unfall auf der Saualpe

Am Montag gegen 17:15 Uhr lenkte ein 21-jähriger Mann aus dem Bezirk Wolfsberg seinen PKW auf der Saualpe Aussichtsstraße von Norden kommend in Richtung Süden. Zur selben Zeit lenkte ein 50-jähriger Mann, ebenfalls aus dem Bezirk Wolfsberg, seinen PKW auf derselben Straße von Süden in Richtung Norden. Aus bisher unbekannter Ursache kam es zu einer Frontalkollision der beiden Fahrzeuge. Beide Beteiligten wurden unbestimmten Grades verletzt und nach Erstversorgung durch den Rettungsdienst ins LKH Wolfsberg verbracht.

Ein mit dem 21-Jährigen durchgeföhrter Alkomatentest verlief positiv. Ihm wurde der Führerschein an Ort und Stelle abgenommen. Der mit dem 50-Jährigen durchgeföhrte Alkomatentest verlief negativ. An beiden PKW entstand schwerer Sachschaden.

